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Nota prévia 

A partir de Portugal – Lisboa, o então Presidente da República, o General António 

Spínola, convidara Simão Gonçalves Toko, o Homem Bom, para participar da 

reunião magna ocorrida de 27 a 30 de Setembro de 1974, para ajudar o governo de 

Portugal a encontrar soluções viáveis na tomada de decisão sobre as modalidades 

da cedência da independência em Angola e sua autodeterminação, como resultado 

das dinâmicas e transformações políticas anti-coloniais da época. Certamente, o 

presidente da República de Portugal, General António de Spínola fé-lo de boa 

vontade e desinibido de sentimento de ódio e ambição, como também o 

reconhecimento da capacidade política, intelectual, de agregação, de união entre 

povos, raças e línguas, e principalmente a capacidade de pacificação de Simão 

Toko que tivera vencido as intempéries do isolamento e várias tentativas de morte 

durante longos 11 anos de exílio na Ilha de Açores.  

Segundo as suas palavras, dizia: “estamos com dificuldade de equacionar a 

cedência da independência deste território, porque ao contrário de outros países 

colonizados por Portugal, que tem um único movimento de libertação, Angola tem 3 

movimentos politicos da luta de libertação para a conquista da independência. 

Como fazer isto? 
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Naquele insólito momento, Portugal não só queria obter um conselho particular de 

Simão Toko, como também via nele uma personalidade com intelecto invulgar e 

perfil ideal para assumir a soberania do país, ainda que temporário para o período 

de transição até o alcance do epicentro da estabilidade politica, económica e social. 

Todavia, a mundividência política de Simão Toko surpreendeu profundamente o 

General António Spínola que viu desiludido toda a sua boa intenção. E certamente 

terá perguntado aos seus colaboradores: “que tipo de Homem tão extraordinário é 

Simão Toko, sabendo que a ambição máxima de qualquer homem político é o 

alcance do poder”? 

   Terminada a reunião, o Diário de Notícias, Edição de 30-9-74, escrevia um artigo 

no jornal com o título: “SIMÃO TOKO TRABALHA PARA A PAZ”, com o seguinte 

teor: [ Eu colaboro com todos quantos trabalham para a paz. A minha missão é 

simplesmente “Ensinar a Bíblia ao Mundo” que, embora brancos, mestiços ou 

pretos, todos devemos ser irmãos. “Não sou propriamente um político” mas 

gostaria que todos pudéssemos “Viver em Paz na Minha Terra”]. Fim citação das 

palavras do santo Profeta Simão Toko. 

 

Momento em que Sua Santidade o Profeta Simão Gonçalves Toko discursava na reunião 

magna, presidida pelo Presidente da República de Portugal, o General António Spínola, 

realizada nos dias 27 a 30 de setembro de 1974, em Lisboa. 

Esta mensagem curta, muito profunda e profética de longo alcance, exprime um 

sentimento de tal nobreza que ultrapassa a dimensão humana. O sentido das 

palavras: i) “Ensinar a Bíblia ao Mundo”, significa falar para toda a alma vivente 

no Mundo sobre a Palavra de Deus para que esta alma vivente tenha vida; e vida 

em abundância. ii) “Não sou propriamente um político”, significa que o seu 

conceito e conhecimento sobre política é diferente a dos homens gananciosos e 

ultrapassa toda a dimensão humana. É baseada na política de Deus, cheia de amor, 

justiça e verdade com respeito a vida humana que é composta por corpo, alma e 
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espírito. iii) “Viver em Paz na Minha Terra”, significa viver uma Paz que vem de 

Deus destinada a todo o ser humano, sem distinção de raças; quer sejam brancos, 

mestiços, pretos ou amarelos, porque quando se trata de “pessoa humana” é o 

refelexo do Criador ou seja, a imagem e semelhança de Deus diferente de animal. E 

o sentido possessivo “Minha Terra”, significa que para Deus não há limites 

geográficos de localidade “nação”, “mares e oceânos” ou “países continentais”, Ele 

criou a Terra o lugar de habitação do Homem feito com muito amor e perfeição 

diferente de toda a criação.  

Porque disse Deus com respeito ao Homem: “Agora, pois, se diligentemente 

ouvirdes a minha voz e guardardes a minha aliança, então sereis a minha 

propriedade peculiar dentre todos os povos, porque toda a Terra é Minha, Êxodo 

19:5”.  

Aqui o santo Profeta e Ungido de Deus falava como o divino cocriador da Terra que 

esteve presente no acto da criação do mundo, sendo a Terra património de Seu Pai 

Celestial, Provérbios 8:22-31.  

Segundo o testemunho dado pelo Reverendo Pastor Samuel Mambos Domingos 

(em memoria), que acompanhou o Filho do Homem na sua visita pastoral na Europa, 

em 2015, disse: “Durante a nossa visita pastoral à Europa, Sua Santidade o Pai 

MAYAMONA viajou por terra em vários países da Europa para confirmar se os 

limites geográficos traçados pelo Pai ainda se preservavam originais”. Fim de 

citação. 

Significa dizer que o traçado geométrico actual dos limites geográficos surgiu não da 

vontade de Deus, senão, fruto do pecado do homem por causa da ambição na 

conquista de terras, aplicando a hegemonia política e extensão da sua soberania 

dentre as quais aquela que deu lugar o triste episódio que a humanidade conheceu 

da colonização das terras e das pessoas alheias de Deus, a escravatura e a 

servidão, conhecidas como obras de Satanás. 

Para isso, o Cristo ungido em JESUS de Nazaré, Homem de dimensão celestial 

veio ao mundo para ensinar a Palavra de Deus e defender o amor, a justiça e a 

verdade de Deus. Foi morto para remir os pecados dos humanos e depois 

ressuscitou para derrotar os desígnios de Satanás.  

Para isso, o mesmo Cristo ungido em MAYAMONA de Angola veio ao mundo, mas 

este, homem nenhum o conseguiu matar, porque somente uma única vez o Cristo 

do Deus vivo tinha de morrer e dali para nunca mais conhecer a morte pelo homem 

mortal. Por esta razão, o ungido do SENHOR, Sua Santidade Profeta Simão 

Gonçalves Toko proferiu aquelas palavras ao presidente da República de Portugal. 

Por conseguinte, Cristo MAYAMONA veio ao mundo, e sendo um Político de 

Dimensão Celestial (Homem Representante de Deus na Terra “o EMANUEL”), 

defendeu o amor entre os homens, a justiça e a verdade de Deus, e ao mesmo 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/19/5+
https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/19/5+
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tempo lutou contra todas as potestades do mal (trevas satânicas) e venceu toda a 

fúria humana em Angola e em África impostas pelos impérios europeus e do mundo.  

 

E para isso novamente, ele veio feito o Renovo de TOKO em Santidade Bispo 

Afonso Nunes “DOM MAYAMONA”. Ele regressou em Seu lugar “espaço físico” 

para continuar a ensinar a Bíblia (Palavra de Deus) ao Mundo e sendo um Político 

de dimensão celestial semeia a paz por onde passa; defende o amor entre os 

homens, porque este é o maior atributo de Deus; proclama a justiça e a verdade de 

Deus para estabelecer a Paz na Terra criada por seu Pai e por último estabelecer o 

Reino de Deus, sabendo que a Paz para o mundo não vem de homem nenhum, se 

não de Cristo o Salvador, o Filho de Deus. E o seu nome é Maravilhoso, 

Conselheiro, Deus forte, Pai da Eternidade e Príncipe da Paz, Isaias 9:6.  

 

O Renovo de TOKO Santidade Dom MAYAMONA 
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O Renovo de TOKO Santidade Bispo Afonso Nunes Dom MAYAMONA é Líder 

Espiritual de estatura e dimensão universal. O mando da sua voz é divino e tem 

autoridade moral e autorização espiritual de fazer as coisas acontecer 

independentemente da acção e do querer do homem, antes mesmo, as leis físicas 

universais obedecem ao querer supremo do Criador e Pai Celestial a quem Ele 

representa na Terra. Ele fala com Deus. 

 Simplesmente nós humanos o que devemos fazer é despertar a consciência e 

acordar do sono. O que é, é o que foi e o que há de ser. 

Dizia o santo Profeta Simão Gonçalves Toko ao Doutor António de Oliveira Salazar, 

Presidente do Conselho de Ministro de Portugal, na década de 60: “O que não 

sabeis é o português”. Fim de citação. 

Que diremos mais – milagre? Não; Deus não faz milagres. Sim, Ele realiza as 

grandezas do Seu poder ilimitado. 

 

Introdução  

A adoração ao SENHOR Jeová e a manifestação de alegria dos Filhos de Deus, 

peregrinos Tokoistas e amigos do Tokoismo no Santo Monte de Sinai manifestado 

em nossos dias, o Santuário de Catete, continuou no seu segundo dia, sábado, 16 

de abril. Neste dia, o lugar santo continuava a ser pequeno para receber milhares de 

peregrinos vindos de todos os quadrantes do país e também de Portugal, Cuba e 

Ruwanda, não obstante as limitações impostas por conta da pandemia do 

coronavirus.  

Mas o coração de cada filho de Deus, tantos os presentes quanto os ausentes, 

palpitava o mesmo sentimento de devoção, adoração e louvores a Deus por ter 

visitado a Terra neste lugar santo e ter falado com o Seu Ungido o Cristo do Deus 

vivo, o Pai MAYAMONA, tornando-se a Teofania aos Tokoistas. 

Cada dia era diferente do outro e cada peregrino contemplava coisas diferentes que 

o do outro de acordo com o tamanho da fé de cada um. O Céu e a Terra se 

beijavam, o sol brilhava e as nuvens circundavam o recinto com sinais de chuva 

torrencial.  

Mas o Filho do Homem se alegrava com tudo o que via, na medida que aprofundava 

cada vez mais a conversa com os seus convidados à festa da Teofania.  

“Sim, Deus nos visitou e fê-Lo com um propósito” – disse Sua Santidade o Pai 

MAYAMONA. 
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Cristo é a Nossa Paz 

Verdadeiramente, o Santuário de Catete é a Porta aberta para os Céus, ou seja; o 

lugar da Paz, porque Cristo é a nossa Paz, conforme as palavras do Apóstolo S. 

Paulo na sua Carta dirigidas aos habitantes de Roma. “Tendo sido, pois, 

justificados pela fé, temos paz com Deus, por nosso Senhor Jesus Cristo”, 

Romanos 5:1. Fim de citação. 

Tal como foi, com o Filho do Homem – Cristo Jesus quando conversava com os 

seus Discipulos (também considerados seus filhos segundo o espirito e Irmãos 

segunda a carne), em momentos de retiro, assim também aconteceu com o Filho do 

Homem – Cristo Mayamona. Neste segundo dia do culto nocturno de vigilia e alta 

pressão, para além do ensino e ministração da Palavra de Deus e exaltação de 

louvores pelos coros escalados e pela congregação, também tratou-se de momento 

de conversa amigável entre o Filho do Homem e os Filhos de Deus seus Irmãos. Foi 

uma conversa que trás benefícios incomensuráveis quer na vida material, espiritual 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/rm/5/1+
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quer na vida emocional, acompanhada com sentimentos de alegria, onde várias 

testemunhas apresentaram casos de cura de doenças incuráveis do ponto de vista 

da medicina moderna, bem como os filhos e filhas de Deus que alcançaram os seus 

sonhos na vida, nos lares, isto é; a relação marital de casamentos e as mães que 

alcançaram seus bebês e em alguns casos bebês gêmios como bênção da parte de 

Deus.  

Não foi somente isso; o Filho do Homem ainda abriu janelas de infinitas 

oportunidades para cada um realizar os seus sonhos e projectos pessoais ou 

colectivos, desde que tenha fé em Cristo ressuscitado que está presente e 

reconheça realmente que Deus pisou neste lugar, porque toda visita de Deus aos 

humanos tem um propósito bem definido: Libertação espiritual e material, salvação, 

prosperidade e vida em abundância para todos aqueles que o buscam. 

Disse o Filho do Homem: “Se vós fizerdes isso que eu vos digo, meus amados, 

vocês hão de brilhar e prosperar, tal como o povo hebreu (judeus), prosperaram a 

ponto de se tornar os mais ricos e dententores de maior conhecimento científico a 

nível do mundo”. Fim de citação. Convidamos o estimado leitor a viajar na alma e no 

espírito do texto que se segue, palavras do Senhor, Mestre e Príncipe da Paz: 

PALAVRAS DO FILHO DO HOMEM PAI MAYAMONA NO CULTO NOCTURNO 

DE ALTA PRESSÃO NA MADRUGADA DO DIA 16 DE ABRIL, SÁBADO, NO 

SANTO MONTE DE SINAI, REVELADO EM NOSSOS DIAS, O SANTUÁRIO DE 

CATETE 

Tema: A Hipocresia Humana 

Texto Bíblico: João 18:28-32 

 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/18/28-32+


  

 

8 

 

Filhas e filhos de Deus, quero agradecer Aquele que me enviou e consagrou-me 

para a Sua missão, por permitir estarmos aqui hoje, no lugar santo. Agora é meia 

noite e vamos nos preparar para a oração e em seguida vamos avançar para aquilo 

que ainda falta para esta noite. 

Estão cansados? Eu sei que não, porque têm saudades de estarem no Santuário. 

Vamos orar todos nós com os corações totalmente elevados aos altos onde está 

Aquele que desceu naquele dia. Sigam as minhas palavras: “A meia noite me 

levantarei para Te louvar pelos Teus justos juízos. Companheiro sou em todos os 

que Te temem e dos que guardam os Teus preceitos. A Terra óh SENHOR está 

cheia da Tua bendignidade; ensina-nos os Teus Estatutos – [Pai nosso que estás 

nos Céus .........]. 

Igreja de Cristo, 

Depois das pregações da palavra e orações por Pastores indicados, queria agora 

concluir com aquilo que diz respeito com a sexta-feira santa, mas também iremos 

complentar algumas palavras que aqui foram deixadas pelos nossos pregadores. 

Sabemos que a esta hora, já estamos a iniciar o sábado, mas ainda é sexta-feira, 

porque em Deus o dia somente é dia; noite não é dia. Por isso quando ouvimos falar 

de 40 noites e 40 dias significa dizer que para o calendário daquele tempo o dia não 

tinha 24 horas, mas sim 12 horas. Das 6 da manhã até as 6 da tarde são 12 horas e 

o dia termina. Das 6 da tarde até as 6 horas do dia seguinte são outras 12 horas e 

termina a noite. 

Mas como o homem achou que não deveria  dormir e tem que trabalhar de dia e de 

noite então decidiu colocar 24 horas ao dia. Assim surgiu o conceito do dia de 24 

horas e ainda dizem que há cidades onde há pessoas que não dormem. Mas eu 

digo que é mentira, não existe. Mesmo os que só gostam andar de noite e por vezes 

praticar coisas ilicitas, estas pessoas têm outros espíritos, mas, ainda assim,  há 

horas que eles dormem – descansam. Estive em Nova York e vi que o fluxo de 

gente que andam de dia não é o mesmo que andam de noite. Por isso Deus 

distribuiu o tempo, 12 horas de dia para trabalhar e fazer tudo até conversar e 12 

horas para descançar. Mas nós não queremos descansar e dizem que temos de 

trabalhar para ter mais dinheiro; ok, muito bem, saiba porém que também já comeu 

o teu tempo de vida. Ao invés de viver 900 anos quando atingir os 60 anos de idade 

já está cansado. 

Quando isso acontece quem é culpado? É o homem, porque quando tudo se quer, 

tudo se perde. 

Meus queridos, 
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Vamos falar sobre sexta-feira que já está ficando para trás, o dia em que abrimos de 

novo estas nossas peregrinações; o dia em que Jesus Cristo de Nazará entrou no 

coração da Terra para que de facto, se cumprisse o mandato do Pai. 

Por isso vamos buscar o seu evangelho escrito pelo menor de todos, o Apóstolo S. 

João,  para falarmos um pouco o que é A hipocresia humana. Diz a palavra: “Depois 

levaram Jesus da casa de Caifás para a audiência. E era pela manhã cedo. E não 

entraram na audiência, para não se contaminarem, mas poderem comer a páscoa. 

Então Pilatos saiu fora e disse-lhes: Que acusação trazeis contra este homem? 

Responderam, e disseram-lhe: Se este não fosse malfeitor, não to entregaríamos. 

Disse-lhes, pois, Pilatos: Levai-o vós, e julgai-o segundo a vossa lei. Disseram-lhe 

então os judeus: A nós não nos é lícito matar pessoa alguma. 

(Para que se cumprisse a palavra que Jesus tinha dito, significando de que morte 

havia de morrer), João 18:28-32”.  

OREMOS: 

Santo Deus Pai do Céu, o invisível Pai Todo-poderoso, Aquele que faz o pacto que 

ninguém consegue desfazer, Aquele que fala sem que haja quem O contraria, oh 

Deus de Israel, Poderoso e Glorioso; sim Tu que me enviaste por causa deste seu 

povo que são filhos de Deus, e afluem de noite e de dia porque sabem bem que Tu 

me enviaste, faça com que esta noite que iniciamos, seja como uma noite da 

transformação, isso porque passaram dois anos, oh Poderoso Deus que não veio 

aqui multidão como esse. 

Isso, porque oh Deus castigaste a terra, para que o mundo ganhasse esperteza.  

Mas continua na ignorância e tolice até aos dias de hoje. Uma vez que a sua 

misericórdia é eternidade, abriste uma porta para que o seu povo escolhido voltasse 

mais aqui neste monte. 

Faça com que esta forma e comportamento seja permanente no coração de cada 

uma das pessoas que aqui está, e que todo espirito de maldade seja afastado daqui, 

todos desejos carnais se calem, o espírito de malandrice se cale. Mas o espírito de 

sabedoria e de discernimento se apossa no coração de cada um dos presentes aqui 

de formas a se apartar do mal fugindo todo tipo de pecado, para que nos dias 

difíceis que virão, tenham esconderijo. 

Por isso SENHOR da glória abra-lhes os ouvidos para que recebam o que 

pretendes neste momento e, que seja feita a Sua vontade, se firma e se estabeleça 

desde agora e para todo sempre. Amém! 

Igreja de Cristo, 

Os kimbundos cantam um hino importante “Ku diulu ala kuimba” que no refrão 

contém as palavras que dizem: “Fumanesa Jezu, muene Mon´a Nzambi Fuma ioso 

iê”.  

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/18/28-32+
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“Fuma ioso ie”. Que significa: “Ele merece toda a glória; toda a glória é para Ele, ou 

toda a fama é para Ele”. 

Filhos de Deus! 

Estas palavras que atribui toda a fama para Ele, isto choca ou não os interesses das 

pessoas ou de outrem? Resposta: choca sim Pai. É grave ou não? E eles 

perguntaram: Como ficamos nós? Como fica a nossa fama ou reputação? Vamos 

ficar com o quê? O que restará para nós? 

Perante esta situação grave, Cristo não tinha outra solução, senão morrer. Os 

judeus disseram: toda a fama é Dele e para Ele? E o que restará para nós? 

Então reuniram-se e decidiram: Este Homem merece a morte; vamos matá-lo, 

porque acabou com a nossa fama. ... “A hipocresia humana”. 

Meus amados, 

Os judeus foram ter com Pilatos e este era um estrangeiro romano que estava lá 

para representar o poder romano. Ele disse: eu não vejo nada contra esse Homem. 

Mas eles, pela sua hipocresia ao chegar no Tribunal não entraram; ficaram fora 

dizendo: não vamos entrar – ficaremos aqui, porque amanhã vamos comer a santa 

ceia. 

Já viram a hipocresia humana? Eles foram entregar o Homem para morrer, mas 

disseram que não vamos entrar no tribunal, porque amanhã vamos comer a santa-

ceia. Vocês troxeram as vossas Bíblias? Abram as vossas Bíblias e acompanhem a 

leitura para compreender bem esta passagem que revela a hipocresia humana, 

João 18:28-32. 

Eles levaram Jesus para a morte, mas quando chegaram no tribunal disseram: 

vamos ficar aqui fora para não ficarmos contaminados, porque amanhã vamos 

comer a santa-ceia. Que hipocresia! 

Eu pergunto a todos os peregrinos: entrar no tribunal e entregar um homem para a 

morte, quem é mais perigoso? Os judeus tinham o receio de entrar para preservar a 

santidade e preferiram ficar fora do tribunal para não se contaminarem, mas em 

contra partida entregaram-no para a morte. Estes eram boa gente? 

Porquê fizeram isso? Porque ouviram “Fuma ioso ie”, ou seja; a fama de Jesus 

crescia a cada dia e para que a fama acabasse, ele tinha de morrer . 

Mas Pilatos veio ao encontro deles, fora da sala de julgamento, porque não 

quiseram entrar e perguntou-lhes: então o que querem desse Homem? O que fez 

Ele? Os hipócritas responderam: se não fizesse nada não o teríamos trazido aqui. 

Pilatos insistiu dizendo: Este Homem não fez nada de mal. Disseram eles: Ele 

merece a morte. 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/18/28-32+


  

 

11 

Pilatos não entendia nada a razão dos gritos daquela multidão dos judeus que 

diziam: morte, morte, este Homem tem de morrer. Antes pelo contrário, Pilatos ouvia 

a fama de Jesus que era Homem bom. E insistia dizendo que Jesus é um Homem 

bom então que acusação trazeis contra este Homem?  

Eles responderam dizendo: ele merece a morte, porque se este homem não fosse 

malfeitor to não entregaríamos. Então disse Pilatos: levai-o vós e julgai segundo a 

vossa lei. E disseram os judeus: “a nós não nos é licito matar pessoa nenhuma”. 

Vejam a hipocresia desta gente! Eles querem que Pilatos mata uma pessoa sem 

culpa, mas eles não querem matar, mas o entregaram para que seja morto. 

Meus amados, 

Neste mundo, quantas pessoas têm este espirito dos judeus? Muita gente. Ele está 

dizer que vai amanhã ceiar mas está a entregar a pessoa para a morte. 

Meus amados, 

A hipocresia humana colocou a espécie humana num julgamento que está a 

caminho e que homem nenhum segundo a sua natureza humana conseguirá 

enfrentar. O juizo final está a chegar. 

Nesse dia, como hoje, Jesus está no coração da Terra. E diziam eles: Morreu, se 

alegravam e diziam ainda: a banga dele acabou. Nós sabíamos que iria morrer. 

Alguns que seguiam a Jesus depois de ver a sua morte disseram: pensávamos que 

este Homem iria nos libertar, mas agora tudo acabou. 

Igreja de Cristo, 

Jesus morreu na sexta-feira e no sábado desceu até o inferno para ensinar aqueles 

que lá estavam e não conheciam a Palavra de Deus. E no terceiro dia ressuscitou. 

Se Cristo não ressuscitasse dos mortos em vão seria a vossa fé. Mas agora Ele 

ressuscitou. 

Sexta-feira Jesus entrou no coração da Terra, sábado desceu até o inferno e no 

domingo ressuscitou. No mesmo domingo o Pai desceu aqui. 

Meus amados, com estas palavras eu quero transmitir-vos uma coisa sobre a 

transladação de algo. Deus queria transladar algo. Para o nosso caso, sábado para 

domingo o Pai desceu aqui. O que estava lá foi transladado para aqui.  

Foi ou não transladado? Resposta: foi sim Pai. 

Meus amados e minhas amadas, 

Embora falarei mais tarde com os Pastores este assunto, mas agora quero adiantar-

vos algumas palavras: vocês dizem que isso não pode! como é possível uma 
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Pessoa é vista como Deus, e outra vez a mesma Pessoa é vista como Espírito 

Santo e por fim, ainda é vista como Pessoa e falar como Filho? Não é o que dizem? 

Eu sei que vocês também fazem este tipo de perguntas: como isso é possível, as 

vezes é visto como Deus, outras vezes como Espirito Santo e ainda como Filho de 

Deus? O quê isso a Pessoa ser Deus, e falar como Espirito e depois falar como 

Filho? 

Igreja de Cristo, 

É para Deus impossível fazer algo que Ele quer? Resposta: Não. 

Isto significa dizer que quando observamos este fonómeno, estamos diante daquilo 

que se chama de TRINDADE. Pai, Filho e Espirito Santo. Os três são Um. Por isso 

o Filho pode falar como o Pai, e noutros momentos como o Salvador e ainda como 

Espirito Santo, porque está em Espirito. 

Alguns perguntam: mas Ele é Pessoa? Eu digo que sim: Ele tem 3 personalidades. 

Aleluia! 

Há momento que Ele se apresenta como Pessoa para te salvar, porque careces de 

salvação. Mas há momento que já não se assume como Salvador, mas aparece 

com a personalidade de Pai ou com a personalidade do Espirito Santo. Assim foi, 

assim é e assim será. 

Falamos da hipocresia humana, onde você quer matar alguém mas dizes: não me 

convém, não posso me contaminar, porque amanhã vou comer a santa ceia. Então 

você não quer matar o homem que acusas e queres que seja eu a matar? 

Entre aquele que leva uma pessoa no tribunal para ser condenado a morte e aquele 

que matou esta pessoa, quem é reu do tribunal? Quem matou? Resposta: é aquele 

que levou a pessoa para a morte. 

Filhas e filhos de Deus, 

Falamos deste assunto, o tema do qual desenvolvi sobre a “hipocresia humana” que 

levou Jesus a morte, porque tinha muita fama e o quê que aconteceu com Simão 

Toko? 

Viram que Simão Toko estava a ter fama na Igreja Baptista no ex-Congo Belga e 

decidiram tirar-lhe de lá e disseram: tem de ser expulso, porque tem muita fama. 

Colocaram Simão Toko no colonato do Bembe e viram que a fama estava a crescer, 

então os colonos portugueses decidiram tirá-lo dali e enviá-lo para o sul de Angola 

para lá ficar isolado e ninguém saberá dele e ficaremos calmos. E se morrer 

ninguém saberá. Tão cedo viram que afinal não morreu e a fama continuava a se 

espalhar. Esses disseram: tirem imediatamente Simão Toko dali, porque está ter 

muita fama, mandem-lhe para cá em Portugal – “Fuma ioso ie”. 
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Simão Gonçalves Toko no Sul de Angola 1950-1962, o ungido do SENHOR e ferido de 

Deus feito presioneiro, trabalhando de dia e de noite, partindo pedras e desbravando terras 

a mando dos detratores da PIDE-DGS. O castigo que nos tras a paz estava sobre ele e 

pelas suas pisaduras fomos sarados, (Isaías 53:3-5). 

Mesmo indo para os Açores as cartas o seguiam e de lá também enviava milhares 

de cartas para o seu rebanho espalhado na província Ultramarina de Portugal em 

Angola. Eles perguntaram: Mas que Pessoa é essa que tem tanta fama? Se eu 

António de Oliveira Salazar, nas vestes de Presidente do Conselho de Ministros de 

Portugal não recebo tantas cartas por ano, como Simão Toko pode receber tantas 

cartas ao ano? Quem é ele? “Fuma ioso iê – toda a fama é para ele? Deve morrer. 



  

 

14 

 

Imgem de arquivo, extraída de uma edição do jornal da Ponta Delgada, Ilha de S. Miguel 

nos Açores, Portugal, no dia 15 de agosto de 1974. Na verdade, o tempo efectivo que o 

Santo Profeta permaneceu naquela Ilha para onde o governo Português o deportara foi de 

11 anos e 1 mês e 12 dias.  
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E qual foi o resultado? Olhai agora para essa multidão toda que segue Simão Toko! 

O Dirigente vos deu dinheiro para vir até aqui? Colocou carros e autocarros a 

disposição para vir até aqui provenientes de todas as partes de Angola e de outras 

partes do mundo? Resposta: Não. 

Então o quê que vos trouxe até aqui? É a fé de cada um, porque quem está a vossa 

frente é um Homem que tem Íman que carrega tudo que é metal. Você só ficará se 

for uma folha, mas se for um metal será atraído pelo íman e segue. 

Alguém fica contente com tudo isso? Não pode ficar contente, porque “Fuma ioso ie”. 

Mas a culpa não é dele. A culpa é Daquele que desceu aqui, no dia 17 de abril de 

1935. Você pode Lhe culpar? Tens poderes para Lhe culpar? 

Igreja aleluia, 

Ouvi as pregações dos meus filhos e estou contente, porque demostra que já tenho 

bons jogadores que cruzam bem a bola e posso ficar sentado com as pernas 

cruzadas. Foi boa a pregação. 

Quero complementar as minhas palavras, dizendo: que cada um que veio 

certamente tem um propósito; verdade ou mentira? 

Todos têm um propósito que lhe trouxe aqui? Resposta: Sim. O primeiro pregador 

disse que muitos não são como Ana. Quando ele não tem faz promessas, mas 

quando receber algo diz: não vou dar ainda agora, mas darei na segunda 

oportunidade e esta nunca chega. Assim, você tem um propósito? 

Meus queridos, 

Você não está aqui em um lugar de brincadeira. Você está aqui nos holofotos de 

Deus. Se você fazer promessa, cumpra-o e se você fazer um voto, pague-o. 

Olha para os milhares que estão aqui e o Pastor perguntou se você paga o dizimo 

do teu rendimento? Isto iremos falar de forma aprofundada no culto de domingo, 

porquê que Israel é um povo estável, seguro, riquíssimo e com mais sabedoria no 

mundo inteiro, sendo um povo que sofreu bastante até quase a sua extinção? Mas 

hoje, os mais ricos do mundo são os judeus. Todo o dinheiro está nas mãos dos 

judeus. Sabiam por quê? 

Africanos! 

Vocês não sabem o por quê? Então durante os 3 dias que vão permanecer aqui 

terão de aprender a razão por quê o povo judeu é próspero e por quê que o seu 

dinheiro se multiplica, mesmo quando eram ainda pouca gente? 

Para eles, o judeu esteja onde estiver nunca se esquece da sua pátria. Não importa 

onde estiver, nunca se esquece de Jerusalém. Nunca se esquece de Israel, e 

quando ganham dinheiro mandam para a sua terra. 
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Eu pergunto-vos: vocês os africanos quando pegam dinheiro para aonde mandam o 

vosso dinheiro?  Resposta: para Europa e nas Américas. 

Mas os judeus não procedem assim; esteja onde ele estiver faz remessas para a 

sua própria pátria. Os judeus não têm uma terra rica como vocês aqui em África, 

mas eles são tão ricos e prósperos. Eu estive lá e vi judeus grandes de estatura e a 

ostentar grandes riquezas, mas o seu país é um deserto com bastante areia, sem 

terra arável. Mas como é que um país que é prodominantemente desértico tem 

muita comida? Eles são grandes porque comem bem.  

Por quê e o que fazem eles diferente de vocês? Eles transformaram a terra 

desértica em terras aráveis e férteis. Ouvireis isto no sermão de domingo onde 

falarei este assunto com mais detalhes. 

Vocês africanos ou despertam ou morrem com os vossos pecados. 

Esse mesmo povo hebraico sóis vocês também, porque o mesmo Cristo veio ter 

convosco. Agora, o que deveis fazer é apenas despertar do sono. Se vocês se 

despertarem do sono vão crescer, mas se vocês continuarem a ser como estão hoje, 

semelhantes aos 3 ratos cegos, nunca mais sereis prósperos. 

Vocês quando têm dinheiro fogem correndo para a Europa, na Bélgica, na França, 

etc., ou para América e outros lugares para comprar carros e casas grandes mesmo 

não vivendo lá. Quem assim faz é tolo, é “burro”, porque não existe outra palavra 

para caracterizar este tipo de consciência. Essa pessoa merece viver?  Não. Você 

não construiu nada no teu país e foi colocar o dinheiro noutro país, por quê?  

Mesmo se olharmos para este lugar de Catete onde nos encontramos veremos que 

não tem nada nenhuma infraestrutura que dignifica o lugar onde nasceu o primeiro 

Presidente de Angola. Ao invés de fugir com o dinehiro, por quê não construiste aqui? 

Os judeus guardam o concerto que fizeram com o Deus de Israel. Eles amam a 

pátria, amam a terra e não deixam que a terra seja ocupada por quem quer que seja. 

Ainda que estajam um pouco divergidos entre si, amam a pátria. Se você atacar 

Israel eles juntam-se imediatamente para defender a pátria, porque eles sabem que 

receberam a sua pátria com muito sacrifício, a sua terra da promessa. E têm 

consciência que não foi fácil seus ancestrais chegar lá. 

Tokoistas! 

Agora vamos falar sobre as tempestades que abalam as vossas vidas, porque eu 

sei que por isso muitos vieram até aqui com um propósito definido.  

Tema: Mestre, Salva-nos 

Texto Bíblico: S. Mateus 8:23-26  
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Vamos a leitura: “E, entrando ele no barco, seus discípulos o seguiram; E eis que 

no mar se levantou uma tempestade, tão grande que o barco era coberto pelas 

ondas; ele, porém, estava dormindo. E os seus discípulos, aproximando-se, o 

despertaram, dizendo: Senhor, salva-nos! que perecemos. E ele disse-lhes: Por 

que temeis, homens de pouca fé? Então, levantando-se, repreendeu os ventos e o 

mar, e seguiu-se uma grande bonança”. 

Peregrinos! 

Nós ouvimos este texto. Estamos em um mar turbulento. Aqui trago mais outro 

tema extraído deste texto bíblico e vou dizer o seguinte: “Mestre Salva-nos”. 

Repitam comigo: “Mestre Salva-nos”. 

Tudo começou muito bem e a viagem estava a correr maravilhosamente bem. E 

Jesus foi dormir no convéns. Inicialmente tudo estava a correr muito bem, mas 

quando chegaram no alto mar levantou-se uma grande tempestade. As ondas 

começaram a levantar as águas e enchia o barco a ponto de estar na eminência 

de afundar.  

Os Discípulos ficaram com medo e perguntaram: Este Homem está aonde? Então, 

nós estamos a sua procura, porque estamos na eminência de afundar com o 

barco... aonde está Ele? Depois de muito procurarem O encontraram no convés a 

dormir. E disseram: Óh Senhor, Mestre, não te importas que nós pereçamos? 

Igreja de Cristo, 

Diga para cada um que está mais próximo de ti: Meu Deus, não Te importas que 

eu fique sarado? Meu Deus, não Te importas que eu tenha longa vida? Não Te 

importas que eu tenha filhos? Não te importas que eu tenha um bom casamento? 

Não te importas que eu tenha sempre o pão de cada dia? 

Meus amados, 

O Cristo ressuscitado vai responder a cada um de vocês. Não temas, sim você vai 

ficar curado. Não temas, sim você terá longa vida. Não temas. Sim você vai ter um 

bom casamento; não temas, sim, você terá sempre o pão de cada dia; não temas, 

sim, você que não tem filhos, vai ter filhos. O Cristo ressuscitado respondeu. Ele 

respondeu a todos vocês.  

As tempestades podem se levantar a ponto de quase afundar a vossa vida, o 

vosso barco, mas saiba que a uma Mão que vai dizer: “Sossegai”. 

Não temais. Tenham fé. Se assim não fosse viriam mais aqui? Não, porque eles 

disseram: matem o Pastor para que as ovelhas se espalhem. Só que é um Pastor 

diferente de todos os pastores, quando lhe corta a cabeça ela volta para o seu 

lugar. 
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Tokoistas aleluia! 

Os testemunhos que aqui passam e são apresentados são para vocês acreditar e 

não para mim.  

O acto símbolo que eu fiz no culto da passagem do novo ano de 2019 está escrito 

em Actos dos Apóstolos, onde mandei trazer os lenços para passar desde a 

primeira pessoa até a última que estava fora da Praça, porque naquele dia havia 

muita gente – eu sei. E muitos não compreenderam aquele gesto, porque ninguém 

sabia que no ano seguinte o mundo iria fechar. Somente um sabia. 

E quando chegamos em fevereiro do ano seguinte (2020), o mundo fechou por 

causa da pandemia do coronavírus. E a minha filha lutou de facto durante 12 anos; 

bebeu todo o tipo de medicamentos amargos. Mas quando ela se apercebeu 

daquele gesto dos lenços, disse: Meu Pai, hoje é hoje e agora; neste ventre tem 

de entrar filho. Ela teve fé e acreditou. 

Essa vossa irmã passou vergonha e tristezas. Mas Isaías disse: no lugar da tua 

vergonha eu te darei a dupla honra. Quantos filhos trouxe? Resposta: 2 filhos 

gêmios. Isso é para você acreditar e não para mim. No lugar da tua vergonha e 

tristeza te darei dupla honra. 

Igreja de Cristo, meus amados, 

Passaram dois (2) inteirinhos anos; mas Aquele que me enviou disse: “Este ano 

vamos ao santuário de Catete”. E nós viemos aqui para dizer o seguinte: A partir 

de agora o coronavírus acabou, cessou”. ...., [muita vibração e palmas de alegria 

dos peregrinos]. 

Eu sei que muitos gostariam que o coronavírus continuasse para continuar a 

ganhar dinheiro. Eu estava a ler um documento ontem, e li uma passagem de texto 

de uma empresa que escreveu: nós facturamos 80 milhões de dólares com o 

resultado dos testes do coronavírus. Pergunto: essas pessoas ficarão contentes 

com essa notícia que está a ser dada aqui? Mas Aquele que me enviou disse: “o 

Coronavírus acabou”. E se tiver febre é uma febre normal que já temos tido. 

E se todos vocês voltarem à Luanda, amanhã, sem as máscaras no rosto, como é 

que fica? O grande problema da hipocrisia humana é de não acreditar no poder de 

Deus, e assim sendo tornam-se simplesmente animais mortais como todo cabrito 

morre. Ao se distanciar do poder de Deus tornaram-se como um cabrito que morre, 

porque já não têm nada. Será que ainda há tempo para o mundo voltar para o 

caminho do SENHOR? Por isso viemos orar. 

Meus amados, o mundo está a viver incertezas, insegurança, a tempestade se 

levantou contra os humanos e não sabem a quem gritar. Mesmo os poderosos 

estão vivendo incertezas e insegurança; não sabem a quem pedir ajuda. Deveriam 
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ir ter com aquele Homem que disse: Onda para, sossega-te. Ele desapareceu? 

Resposta: não Pai, está presente. Pois, Ele existe. 

Meus amados, 

A tempestade pode ser forte, grande e perigosa, mas há uma Mão que diz: 

Sossega-te e para. 

Vou contar-vos um facto que aconteceu na cidade de Walvis Bay, é um mar com 

muitas ondas, na Namíbia. Fomos lá para fazer um trabalho espiritual na presença 

do Representante da Igreja na Namíbia e o mister Pedro Makanda que está aqui 

para testemunhar. Eu e o mister Marques Vontade caminhamos em direcção ao 

mar, porque este trabalho espiritual tinha de ser feito um pouco distante da praia, 

isto é; numa zona da água mais funda. 

E enquanto estávamos a realizar o trabalho, se levantou uma grande onda com 

amplitude e braveza pronto para nos cobrir. Nós não tínhamos visto o começo da 

mesma onda, porque estávamos de costas ao alto mar. Ninguém me disse nada, 

mas de repente eu virei o meu rosto e olhei para trás e vi aquela grande onda bem 

próximo de nós. Olhei para a onda e tão rapidamente ela se dissipou e sossegou. 

Eu somente olhei e disse: óh onda sossega-te e quebrou-se imediatamente. 

Parece que a onda sentiu vergonha e foi-se embora. 

Por isso, a nossa vida pode passar por várias tempestades, ondas bravas podem 

embater-se contra a nossa vida, mas se você tiver fé inabalável, olhas para a 

tempestade e diga: óh onda sossega-te. Aleluia.  

[O Filho do Homem riu-se e disse: “Fuma ioso ie” – toda a fama, toda a glória e 

toda a honra é para Ele”]. 

Continuando disse:  

Eu quando estou na mesa a fazer refeição com o meu Pastor Arnaldo Benjamim, 

eu fico a rir e digo para ele: Mr. Benjamim, “Fuma ioso ie”. Então eles e tantos 

outros ficarão sossegados e contentes com estas coisas que estão vendo e 

contemplando? Vendo toda esta fama, ninguém de coração pesado pode ficar 

contente. Perguntam logo dizendo: que será de nós? O que restará para nós? 

Mas eu digo sempre ao mister Benjamim que a culpa não é deles, senão d´Aquele 

que desceu aqui naquele dia. 

Meus amados, 

Se vocês um dia compreenderem a importância e o valor deste lugar, e este valor 

ficar no vosso coração e ter uma fé de facto, meus amados, todos que vierem para 

aqui não voltarão vazios. 
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Uma coisa que eu tenho aprendido todos os dias, é a seguinte: em qualquer lugar 

onde Deus pisa a quem for encontrado Deus lhe diz: Tira os sapatos. Mas por quê 

que Deus quando se encontra com um homem, lhe diz: tira os sapatos? Falou 

assim a Moisés e falou a Josué.  

Por isso, nós temos de trabalhar, temos de meter aqui calçada para que ninguém 

entre com sapatos aqui e para que o lugar seja respeitado como bem merece. 

Quando nós darmos a este lugar o respeito que ele merece vós sereis um povo 

totalmente peculiar. E falo isso sem medo nem receio, porque sei a quem estou a 

confiar e sei que Ele nunca me deixará confundido. 

Façamos isso; entremos aqui com toda vénia com os sapatos fora dos nossos pés 

e veremos a nossa vida a mudar. 

Nós viemos reinaugurar as nossas peregrinações e a próxima peregrinação será 

na província do Moxico. No mês de julho iremos para o Moxico e por onde 

passarem carreguem tudo, porque essa Pátria é nossa. 

Antigamente nós chorávamos com as lágrimas nos olhos e, naqueles tempos idos 

nós cantávamos: “Jerusalém á a nossa pátria, mesmo que somos guerreados e 

combatidos. 

Aí os carros espirituais serão postos a funcionar e a caminhar. Para frente é o 

caminho. Ainda que nos combatem, esta terra é nossa. Aleluia. 

No tempo colonial, há Tokoistas que saíram de Luanda até aqui em Catete para 

reclamar e pedir a independência da nossa terra e foram arrancadas as vistas. Os 

seus olhos foram arrancados com porrada. Vocês de Catete sabem essa história? 

Sim sabemos Pai.  

Isto aconteceu no tempo colonial; houve um Tokoista que saiu de Luanda até na 

Administração daqui (Catete) para pedir a independência e os colonos lhe 

pegaram e lhe deram uma porrada com o chicote de cavalo marinho até furar as 

vistas. Mesmo assim com as vistas furadas foi enviado para São Nicolau. 

Então, esta é ou não a nossa terra? É ou não a nossa pátria? Nós não somos 

estrangeiros meus queridos filhos; esta terra é nossa. 

As tempestades da nossa vida e da nossa trajectória vai terminar, mas peço a 

todos muita força, energia e capacidade de resistir – muita resiliência, porque 

quem é de Cristo é resiliente e já é todo cristão. 

Meus amados,  

Quando muitos cá vieram e fabricaram as suas igrejas cada um foi dando os seus 

nomes quaisquer, mas esta quando desceu dos Céus, através do Espirito Santo 

que a proclamou veio com o seu nome: “IGREJA DE NOSSO SENHOR JESUS 

CRISTO NO MUNDO”.  
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Meus amados e meus queridos, jovens e velhos que vieram aqui ainda temos 

muito tempo para conversarmos, mas já está amanhecendo e eu digo: estejais 

sossegados, porque a tempestade que tem incomodado a sua e a vossa vida diga 

para ela: sossega-te. Mas é preciso trabalhar com as vistas abertas e caminhar. 

Tokoistas aleluia! 

Nós oramos com as vistas abertas sabem porquê? Se você está a lutar com as 

vistas fechadas o que acontece? Consegue vencer o teu opositor? Resposta: Não 

Pai. Pois, tem que ter as vistas abertas para ver. Então você está a lutar com o 

diabo tão astuto e você fecha as vistas? O Tokoista está com as vistas abertas e 

para frente é o caminho. 

Vós os jovens sejais resilientes, porque o vosso tempo está a chegar. 

Meus amados, 

Qual é o tema que citei? Mestre salva-nos. E cada um de vocês recebeu a sua 

resposta. Por isso quando vocês vão à Igreja deveis estar atentos e ficar em 

espirito para discernir o que o Pai está a falar e estar pronto para dizer: esta 

palavra é minha, foi falada para mim, esta conversa me diz respeito e me pertence 

e apodera-se dela e terá efeito na tua vida. 

Meus amados, Igreja de Cristo, 

Vocês estão no barco cujo o Marinheiro e Comandante é Cristo. Por isso fica 

seguro. 

Ouvi com atenção as vossas orações feitas aqui e foram bem dirigidas. Deixem 

aqui todo o coração amargo, a inveja, o ódio. Quem tem inveja não progride nem 

prospera, porque o seu avião não descola. 
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Para vós Tokoistas quero vos dizer o seguinte: a partir de hoje deixem de falar mal 

um do outro. Meus amados, renascem. Vão deixar? Isto e verdade verdadeira?  

Este é também um segredo que faz com que Israel cresça, porque aprendeu não 

falar mal do filho do seu próximo. Mas vocês falam-se mal entre vós – um contra o 

outro. A partir de hoje vai acabar? Resposta: vai Pai. É verdade? Sim, Pai. Não 

mintam, olhem o Céu aberto. 

Entre as mamãs e os papás quem fofoca mais entre si? Resposta: são as mamãs. 

Quem diz são as mamãs levanta a mão? As próprias mamãs também levantaram 

as mãos? Todas afirmam que as mamãs são as mais fofoqueiras? Vocês lideram a 

lista dos que falam mal contra a outra ou contra o outro? Resposta: sim.  

Assim sendo, ouviram a vossa Representante a pedir na sua suplica de oração. 

Mamã Representante Maria, a situação está mal! Ouviste o que as mamãs 

disseram? Resposta: ouvi sim Pai, 

Minhas mamãs e meus papás, 

A mamã Representante já orou e pediu de joelhos para que toda a fofoca fique 

aqui. Eu já vos chamei de amigas; sim ou não? Resposta: sim Pai. Então as 

amigas de Cristo são fofoqueiras? Vocês têm licenciatura e o doutoramento em 

fofoca? Resposta: “umas diziam sim Pai e outras não”. O que vão fazer agora? 

Resposta: vamos mudar Pai. 
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Meus amados e minhas amadas, 

A vossa vinda pra cá não é para fazer turismo, mas tem de ter um propósito e 

quem tem um propósito primeiro deve se libertar de todo o mal que ele carrega em 

seu coração. Deve despir-se de todos os males. 

Papás vocês estão isentos da fofoca? Posso perguntar as mamãs se vocês estão 

branquinhos, sem nenhuma mancha; mamãs isto é verdade? Resposta: não é 

verdade Pai, eles também fazem fofoca.  

Então eles fazem boa fofoca, não é? São mais diplomatas e sabem fofocar e 

fazem-no com muita estratégia em lugares apropriados. Já as mamãs não, vocês 

fofocam na rua e quando assim o fazem abrem a boca até ao fim da garganta; não 

é? 

Então tudo fica aqui e a partir de hoje tornaram-se novas pessoas. Esta também é 

uma tempestade que deve ser acalmada. 

[Em seguida e antes da oração o Filho do Homem cantou 2 hinos.]. 

ORAÇÃO 

Eterno e glorioso Deus Pai, passaram-se 2 anos sem cá estarmos, porque o 

mundo estava a ser embatido, como também os homens deste mundo estão cegos, 

a cegueira espiritual cobriu os seus olhos a pontos de não conseguir enxergar para 

ver a direcção que podem seguir; por isso trouxeste todo o mal que propuseste no 

Seu Coração e embateu o mundo. 
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Mas também, És misericordioso e piedoso para perdoar. Por isso a Sua Grey 

subiu hoje aqui neste Monte para Te adorar, para louvar, para pedir, para 

interceder junto do Eterno Pai para que mude a sorte dos Seus filhos e filhas que 

sofrem nesta África. Uma África embatida e colonizada e que até hoje sofre uma 

nova forma de roubo e do saque, óh Pai da Glória. 

 

Estou certo óh Eterno Pai que nos tens ouvido, por isso nos abriste esta porta para 

chegarmos até aqui neste monte Santo. Traga para os Teus filhos e filhas um Sol 

novo, um sol da cura. Tu És aquele que cura as enfermidades corporais, mas 

também as enfermidades espirituais e económicas.  

Óh Pai Poderoso Aquele que não dorme se cumpriu e foi feito oh meu Deus, Tu que 

me enviaste por causa deste povo, estenda os dias de vida desse Teu povo.  

Depois de Te irares óh Rei de Salem, alivia óh Pai o sofrimento e traga SENHOR o 

sol de cura para que venha currar as enfermidades espirituais e carnais, mas 

também económico dos seus filhos oh Rei da Salem, mande a nuvem de bênção, 

venha cobrir este teu povo para que tenham posses todo poderoso, isto porque, se 

eles se empobrecerem demais, tropeçarão. Dá-lhes o suficiente para o sustento das 

suas vidas para que Te possam louvar!  

Deixa que os Céus, o Céus dos Céus se abra e derrame sobre os Teus filhos e 

filhas as bênçãos incomensuráveis, porque Tu és o Deus Todo-poderoso.  

Óh Eterno e glorioso Deus Pai, a África é um continente abandonado e esquecido 

que serve apenas para o roubo e o saque, óh Eterno Pai, Te rogo para que abra a 

consciência dos Teus filhos que governam este continente para que entendam que 

são criaturas de Deus e são capazes de levar adiante aquilo que foi o projecto Seu 
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que fez com que pisasses nesse continente e em mim colocasse algo. Mostra a 

diferença óh glorioso Deus Pai. 

Em seguida o Filho do Homem cantou o hino que diz: “Tu óh SENHOR és o Deus 

que não muda. O Deus de Israel, no sofrimento Te buscamos e Te louvamos. 

Mostra-nos o Teu rosto. Coloca as nossas lágrimas no Teu frasco e nos mostra o 

Teu Rosto”. 

Continuação da oração: 

Mostra o Teu rosto para que o mundo te possa venerar SENHOR Pai da glória. Está 

consumada e se cumpriu tudo quanto preparaste, porque Tu és aquele que projecta 

e tudo se cumpre, se firma e se estabeleça, por isso é que o seu povo afluiu com 

firmeza aqui neste santo lugar, que este dia seja um dia memorável para cada 

coração e cada alma.  

Isto é o que lhe pedimos a noite inteira até neste momento, para que o teu povo 

possa andar segundo nos Teus propósitos e Te glorifiquem todos os dias nas suas 

vidas e prosperem. Faças com que tudo se cumpra se firma e se estabeleça 

segundo a Sua vontade até a consumação dos tempos. 

Que assim seja. Amém. 

A paz e a bênção de Deus Pai que me enviou e a comunhão do Espirito Santo 

esteja convosco e vos guarde para sempre. 

Amém. 

O VOSSO DIRIGENTE 

MAYAMONA 
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